



No hay posibilidades de echar abajo la reforma al PJ: Sergio Gutiérrez

CIUDAD DE MÉXICO (ALBERTO GARCÍA SARUBBI).- El presidente de la **Cámara de Diputados** y presidente del Congreso de la Unión, el diputado de Morena, **Sergio Gutiérrez Luna**, señaló que no hay posibilidades de echar abajo la reforma al Poder Judicial,

“Como presidente de la Cámara de Diputados y como presidente del Congreso de la Unión, es mi obligación y mi deber defender los actos que se emiten en esta soberanía. Es un hecho que el Constituyente Permanente aprobó modificaciones a la Constitución para reformar al Poder Judicial, también es un hecho que ese Poder, siendo el destinatario de la norma, ha realizado acciones en diversas instancias para tratar de impedir la vigencia y desarrollo de la reforma, incluso jueces de distrito han llegado al extremo de emitir sus pensiones y pedir que se elimine esta reforma constitucional del Diario Oficial de la Federación. Esto es imposible jurídicamente, materialmente, políticamente y éticamente también es imposible porque tienen un conflicto de interés al ser destinatarios de la propia reforma y violar la Constitución en agravio de la atribución de un poder soberano establecido en el Artículo 135”, reiteró el diputado morenista.